## Más bancos europeos irán a la quiebra: FMI (El Financiero 22/10/08)

Más bancos europeos irán a la quiebra: FMI (El Financiero 22/10/08) Eduardo Jardón Miércoles, 22 de octubre de 2008 Los principales países de la región sufrirán una recesión, advierte. El ajuste del sector financiero será arduo y prolongado, afirma. Hasta finales de 2009 se verá una mejora en economías de la zona. El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que más bancos europeos podrían ir a la quiebra y que las instituciones financieras en esa región tendrán que depender de las intervenciones públicas, así como de la venta y consolidación de activos. Al presentar las perspectivas económicas para Europa, el organismo indicó que el ajuste en el sistema financiero será arduo y prolongado, por lo que prevé que la actividad económica en el continente se recuperará hasta finales de 2009. Según sus pronósticos, en el corto plazo los países más avanzados entrarán en un periodo recesivo. En su reporte, el FMI estimó que el Producto Interno Bruto (PIB) de las economías más desarrolladas en la región crecerá este año 1.3 por ciento y en 2009 aumentará apenas 0.2 por ciento. De acuerdo con sus cálculos, Alemania, la mayor economía europea, se estancará el próximo año, ya que presentará un nulo crecimiento, y prevé una contracción en la actividad económica de países como Irlanda, Italia, España y Reino Unido. Sin embargo, indicó que si bien la crisis financiera global ocasionará una fuerte desaceleración, las medidas aplicadas recientemente evitarán a estos países un peor desenlace. "Vivimos indudablemente momentos de extraordinaria incertidumbre, pero la respuesta concertada actual demuestra que las autoridades son conscientes de que una crisis mundial exige una respuesta mundial", apuntó Alessandro Leipold, director interino del Departamento de Europa del FMI. Además de la crisis financiera, son otros los factores que han contribuido a la debilidad económica de estos países, entre ellos los altos precios de las materias primas, que debilitaron los ingresos reales y el consumo, así como la fortaleza del euro y una menor demanda externa, que ocasionaron un duro golpe al sector exportador. Amortiquadores Las estimaciones para inflación son más favorables, lo que da cierto margen de maniobra a los bancos centrales de las economías más desarrolladas para flexibilizar su política monetaria. Asimismo, el FMI consideró que la política fiscal también podrá ser un amortiguador para la desaceleración en la actividad económica. Los países en desarrollo de la región disminuirán también su dinamismo económico, ya que se prevé una cifra de 5.7 por ciento para este año y por debajo de 4.3 por ciento para 2009. Las economías más dinámicas para el próximo año serán Bielorrusia, con 8.0 por ciento; le siguen Moldova, Serbia y la República Eslovaca, con 6.5, 6.0 y 5.6 por ciento, en cada caso.